

Incendie dans une ferme de Saint-Guillaume : un corps retrouvé

ici.radio-canada.ca/nouvelle/769120/ferme-laitiere-incendie-saint-guillaume

Radio-Canada

Nous utilisons les témoins de navigation (cookies) afin d'opérer et d'améliorer nos services ainsi qu'à des fins publicitaires. Le respect de votre vie privée est important pour nous. Si vous n'êtes pas à l'aise avec l'utilisation de ces informations, veuillez revoir vos paramètres avant de poursuivre votre visite. [Gérer vos témoins de navigation](#) [En savoir plus](#)

Vous naviguez sur le site de Radio-Canada

[Aide à la navigation](#)

Début du contenu principal



Un incendie s'est déclaré lundi dans cette ferme laitière du rang St-Prime à St-Guillaume dans le Centre-du-Québec

Photo : ICI Radio-Canada/Jean-François Dumas

Radio-Canada

Publié le 7 mars 2016 à 14 h 43 HAE

Prenez note que cet article publié en 2016 pourrait contenir des informations qui ne sont plus à jour.

Un corps a été retrouvé dans une ferme laitière de Saint-Guillaume dans le Centre-du-Québec. Pour l'instant, les autorités ne dévoilent pas l'identité de la victime.

Les enquêteurs de la Sûreté du Québec sont arrivés sur place en milieu d'après-midi pour tenter de faire la lumière sur cette histoire. Plusieurs dizaines de vaches laitières ont également péri dans ce brasier dont on ignore toujours la cause.

Les pompiers ont été appelés à intervenir vers midi dans le rang Saint-Prime. Ils sont appuyés par leurs confrères de Saint-Eugène-de-Grantham, Saint-Marcel-de-Richelieu et Saint-Bonaventure.

La Sûreté du Québec est venue prêter main-forte aux pompiers. La cause de l'incendie n'est toujours pas connue.

Plus de détails à venir

Vous souhaitez signaler une erreur? [Écrivez-nous \(Nouvelle fenêtre\)](#)

Vous voulez signaler un événement dont vous êtes témoin? [Écrivez-nous en toute confidentialité \(Nouvelle fenêtre\)](#)

Vous aimeriez en savoir plus sur le travail de journaliste? [Consultez nos normes et pratiques journalistiques \(Nouvelle fenêtre\)](#)

Publicité

Les plus populaires



Drogues et stupéfiants. Ezekiel, 21 ans, croyait avoir acheté du Xanax, mais c'est du fentanyl qui l'a tué. Publié à 8 h 00 UTC
Ezekiel, 21 ans, croyait avoir acheté du Xanax, mais c'est du fentanyl qui l'a tué



Politique provinciale. « Après 2026, je vais me poser des questions », dit Gabriel Nadeau-Dubois. Publié à 8 h 00 UTC
« Après 2026, je vais me poser des questions », dit Gabriel Nadeau-Dubois



Biologie. Quand les Autochtones accusent les chercheurs de s'appropriier leurs connaissances. Publié à 8 h 00 UTC
Quand les Autochtones accusent les chercheurs de s'appropriier leurs connaissances



1:20

Chronique Jeux olympiques. Le stade, l'in vraisemblable saga du toit et l'inventeur François Delaney. Par Martin Leclerc. Contenu vidéo d'une durée de 1 minute 20 secondes.
Publié hier à 20 h 45 UTC
Chronique Le stade, l'in vraisemblable saga du toit et l'inventeur François Delaney



Politique fédérale. Deborah Lyons, nouvelle envoyée du Canada pour lutter contre l'antisémitisme. Publié à 14 h 16 UTC Deborah Lyons, nouvelle envoyée du Canada pour lutter contre l'antisémitisme

Publicité

Publicité



Infolettre Info nationale

Nouvelles, analyses, reportages : deux fois par jour, recevez l'essentiel de l'actualité.

[Voir la plus récente édition \(Nouvelle fenêtre\)](#)